



L'éducation aux médias dans les Deux-Sèvres

publié le 17/12/2008 - mis à jour le 13/03/2009

Les élèves des classes médias rencontrent la rectrice

Jeudi 11 décembre 2009, Mme Cormier, nouvelle rectrice, s'est déplacée dans les Deux Sèvres suivant le fil rouge des actions d'éducation aux médias.

Elle a été accueillie à l'**école de Mougou** : le directeur M. Sansanlt et M. Barbareau lui ont présenté les Unes réalisées par les CM1 pour le concours Faites la Une 2008, le site de l'établissement, véritable journal en ligne, abondé par les élèves de CM2.

Deux réalisations d'atelier vidéo ont été ensuite projetées et commentées par les élèves et Manu Tribot, monteur intervenant dans les projets : "*Les p'tits films*" des élèves de l'école et *Léa*, film de prévention de l'addiction au cannabis, réalisé par les élèves du LP Thomas-Jean Main de Niort.

Pour terminer cette visite, **8 élèves des classes médias de Niort ont réalisé une interview exclusive de Mme la rectrice**, sous le regard bienveillant et expert d'une journaliste et du directeur de la Nouvelle République édition des Deux-Sèvres. Les 4 élèves du collège Gérard Philipe ont commencé, relayés par les 4 élèves du lycée Paul Guérin, qui sont aussi intervenus dans la prise de son et les photos.

Cette interview a permis de **réaliser une page de la Nouvelle République** : c'est la troisième page ainsi prise en charge complètement par les élèves des deux classes médias, qui en apprennent ainsi beaucoup sur l'écriture journalistique et le rythme de travail propre à cette profession !

Document joint

 Visite de la rectrice dans la Nouvelle République (PDF de 164.9 ko)

Page réalisée par les élèves des classes médias de Niort, dans la NR du 17 décembre 2009.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.